

Lapangan Futsal Desa Tri Karya Mulya Rusak Parah, Kades Dituduh Tak Terkontrol Akibat Absen di Kantor

Udin Komarudin - MESUJI.INFORMAN.ID

Jan 26, 2024 - 11:21



Lapangan Futsal Desa Tri Karya Mulya

MESUJI - Lapangan futsal di Desa Tri Karya Mulya dilaporkan mengalami kerusakan parah dan pengelolaan yang kurang baik dalam jangka waktu yang cukup lama. Warga setempat menduga bahwa kurangnya perhatian ini

disebabkan oleh jaranginya Kepala Desa (Kades) yang terlihat di kantor desa.
Kamis [22/01/2024]



Menurut keterangan warga sekitar, lapangan futsal yang sebelumnya menjadi pusat kegiatan olahraga di desa ini kini mengalami kerusakan signifikan. Permukaan lapangan yang ditumbuhi rumput liar, bersama dengan infrastruktur seperti kawat pembatas dan tiang gawang yang rusak, membuat lapangan tidak lagi layak untuk digunakan.

Keprihatinan warga semakin memuncak saat menyadari bahwa Kades, yang seharusnya bertanggung jawab atas pemeliharaan dan pengembangan infrastruktur desa, jarang terlihat di kantor. Setiap kali ditanya, warga hanya mendapat jawaban bahwa Kades sedang memiliki urusan di luar kantor.

"Beberapa bulan terakhir, lapangan futsal kita seolah dibiarkan begitu saja. Padahal dulu, anak-anak sering bermain di sini. Sekarang tidak bisa lagi, bahkan Badan Usaha Milik Desa (Bumdes) saat ini dipertanyakan keberlangsungannya," ujar seorang warga.

Masyarakat Desa Tri Karya Mulya menilai bahwa absennya Kades di kantor desa telah memberikan dampak negatif pada kinerja pemerintahan desa. Mereka merasa kecewa karena keberadaan lapangan futsal dan Bumdes yang seharusnya menjadi aset penting bagi ekonomi dan kegiatan warga, dibiarkan rusak tanpa tindakan yang jelas.

Dalam merespons situasi ini, sejumlah warga desa meminta Pemerintah Kecamatan untuk mengambil langkah serius. Mereka mengharapkan Pemerintah melalui Dinas Pemberdayaan Masyarakat Desa (PMD) untuk mengevaluasi kinerja Kades dan penggunaan dana desa.

"Pak Kades selalu bilang ada urusan di luar, tapi desa ini membutuhkan kepemimpinan yang aktif, terutama untuk memperbaiki fasilitas umum seperti lapangan futsal ini. Apalagi, Pak Kades sudah memiliki isteri lagi," ungkap seorang tokoh masyarakat setempat.

Pihak PMD diharapkan segera melakukan evaluasi terhadap kinerja Kades dan menilai apakah penggunaan dana desa sudah sesuai dengan perencanaan yang telah disepakati. Warga berharap tindakan konkret dapat segera diambil untuk memulihkan lapangan futsal dan meningkatkan kualitas hidup di Desa Tri Karya

Mulya. [TIM007]